
 
 
Stadt Halle (Saale)        23. November 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Hauptausschusses 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 15.11.2017 
Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Bergner, CDU/FDP–Stadtratsfraktion Halle (Saale) zu 
einem Weg auf der Ziegelwiese 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Von wem wurden die Pflegemaßnahmen veranlasst und durchgeführt? 
 
Die Rückschnitte an dem nicht beleuchteten Weg auf der Ziegelwiese im Bereich der Straße 
„An der Schleuse“ wurden durch den Unterhaltungsverband „Untere Saale“ ausgeführt. Hier 
war von einem gegenüberliegenden Privatgrundstück ein Baum in den Mühlgraben gefallen. 
Dieser musste im Rahmen der Gewährleistung der Abflussmöglichkeit bei Hochwasser 
geborgen werden. 
 
Um die Arbeiten auszuführen, musste der Gehölzbestand entfernt werden. Die Gehölze 
wurden auf „Stock“ gesetzt und treiben im kommenden Jahr wieder aus. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


